



Assemblée à Romilly (Aube) Quel avenir pour le technicentre SNCF ?

Les cheminots (es) du technicentre de Romilly ont tenu une Heure d'Information Syndicale ce jour. Plus de 250 personnes, femmes et hommes, réunis autour d'une même question, sans réponse...

Quel est notre avenir ?

Un sentiment d'angoisse et de crainte planait sur l'assemblée. Un message fort donné aux organisations syndicales UNSA, CGT, SUD, CFDT, FO présentes est venu des participants demandant « *restez unis pour défendre Romilly* ».

Les prises de paroles et les interventions ont montré que les romillons veulent des syndicats responsables, agissant dans le dialogue et l'efficacité. L'assemblée demande l'obtention d'une vision claire de la répartition des charges au niveau national et en particulier sur Romilly et cela dans les plus brefs délais « *il faut connaître notre avenir avant juillet* ».

Les Romillons ont réaffirmé leur attachement au site historique qui est le poumon de la ville et fait vivre la collectivité, les PME et les associations.

L'UNSA-Ferroviaire, avec les agents et dans l'unité syndicale la plus large, soutiendra et portera l'ensemble des propositions locales au niveau national.



Contacts Presse :

Benoit Vienne
Secrétaire Fédéral Matériel

Irène Belleperche UR de Paris-Est

Marc Baucher
Secrétaire Général
UNSA FERROVIAIRE
06 21 49 74 11